

# *Ministro francés de Economía alerta sobre difícil situación en Air France*

---



París, 6 may (RHC) El ministro francés de Economía, Bruno Le Maire, alertó sobre la difícil situación en la aerolínea Air France tras la dimisión del director, Jean-Marc Janaillac, en medio de una huelga del personal en demanda de aumentos salariales.

'La supervivencia de Air France está en juego', sostuvo en declaraciones a la televisora BFMTV, luego de 13 jornadas de paro de pilotos, personal de cabina y trabajadores de tierra que generaron pérdidas de aproximadamente 300 millones de euros.

Le Maire advirtió que el Estado galo (accionista mayoritario del grupo) no asumirá la deuda de la compañía, pues su rol no es 'venir a salvar empresas que no hagan los esfuerzos necesarios de competitividad'.

Janaillac anunció el viernes su decisión de dimitir, tras el fracaso de una consulta convocada por él mismo para intentar poner fin a la huelga.

El directivo informó que con una alta participación del 80,33 por ciento (de los 52 mil trabajadores), se registró una oposición mayoritaria del 55,4 por ciento a la proposición de aumento salarial realizada por la

empresa.

Eso significa que la mayor parte de los empleados mostraron su desaprobación a la propuesta de subir los salarios este año en un dos por ciento, y luego mantener un aumento progresivo durante tres años hasta llegar a un cinco por ciento.

De esta forma, el directivo pretendía contrarrestar el reclamo de los sindicatos dirigido a lograr un incremento de las remuneraciones este año de un 5,1 por ciento, teniendo en cuenta que los salarios están congelados desde 2011 a raíz de la crisis.

Con el fin de defender esa demanda, en febrero comenzó la movilización sindical que ha generado hasta ahora 13 jornadas de huelga.

Para mañana está previsto un nuevo día de paro en el cual la compañía deberá cancelar el 15 por ciento de los vuelos programados.

Según los detalles divulgados este domingo, solo se podrá garantizar el 80 por ciento de los viajes de media distancia, el 87 por ciento de los cortos y el 99 por ciento de las conexiones internacionales.

Ello se debe a que se declararon en huelga el 14,2 por ciento de los pilotos, el 18,1 por ciento del personal de cabina y el 10 por ciento de los trabajadores en tierra. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/161642-ministro-frances-de-economia-alerta-sobre-dificil-situacion-en-air-france>



**Radio Habana Cuba**